

# 修了生の活躍事例

電気設備技術科 令和4年1月入所 Yさん

就職先：株式会社出口電工

## 電気設備技術科に入った経緯を教えてください

前職でパチンコ店のホールを担当しておりましたが、コロナ禍の影響でお客様が減り、将来を考えた時にこの仕事を続けていけるのか不安に思っていました。ハローワークで職業相談をしたところ、窓口でポリテクセンターを勧められたのがきっかけです。

施設見学説明会に参加し色々な科を見る中で、電気は生活に必要不可欠なものであり、なくなることもないと思いました。そのため、安定した職業に就職できると思い、電気設備技術科の入所を決めました。

## 職業訓練を受講していかがでしたか？

自分が知らないことばかりで毎日が新鮮でした。電気に関することは何でも面白かったので、日々の訓練はとても楽しかったです。先生から出された問題を解けなかった時は悔しくて、その分訓練を受けるモチベーションも上がりました。なかでも訓練で習った配線の被覆剥き作業とVVVFケーブルを壁面に固定する作業は、現在の職場で非常に役に立っています。

## この会社に採用いただいた際の経緯と就職を決めた理由を教えてください

株式会社四電工の協力会社であり、安定していると思ったからです。また、電気工事業の中では給与が高いことも入社の決め手でした。

入社して半年が立ちますが、毎日がとても楽しいです。勤務時間は6時45分から15時45分ですが、早く帰ることができるのでプライベートも充実しています。現在は主に電力量計の交換を行っており、はやく交換以外の業務も一人で行えるようになりたいと思っています。

## ポリテクセンターでの訓練受講を検討している方にメッセージをいただけますか？

訓練中は自分から積極的に取り組むことが重要です。ポリテクセンターは、再就職に必要な技術を学ぶことができるため、とても良い施設だと思います。

## 採用者の声（株式会社出口電工 専務取締役 出口 様）

### 訓練生を受け入れて頂いていかがでしょうか

Yさんは面接時の受け答えがしっかりしていたのが印象的でした。変則的な質問をしても柔軟に対応できており、前職で接客業に携わっていたことから、とても人当たりの良い印象を受けました。

電気工事業は現場での仕事がほとんどです。お客様の家に入って作業をすることもあるので、技術だけではなく愛想の良さも必要となってきます。そのため、Yさんは弊社で非常に活躍できると思いました。

Yさんの成長スピードはトップレベルであり、入社半年ながら弊社になくてはならない存在となっています。これはYさんが何事にも興味を持って業務に取り組んでいるからだと思います。

### 求職者へのメッセージ

働く上でやる気があり、吸収しようとする意思が大切だと思います。技術面は、現場に出ることである程度後から付いてくるものです。

電気設備技術科の皆さんには、まずは電気という分野を好きになって、楽しんでほしいと思います。

### 株式会社出口電工

所在地：徳島県徳島市津田本町2丁目2-19

TEL：088-662-0328

